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DISCUSSIONE   C.C. PUNTO 1) ODG C.C.  23/12/2019 COMUNICAZIONI PRELIEVI DAL FONDO 

DI RISERVA E DAL FONDO DI CASSA 

Presidente  Andreani: “Il Sindaco dovrebbe arrivare a minuti. La parola al Vicesindaco 

Caporali.” 

Vicesindaco Caporali: “Questa è materia del Sindaco, si mette in approvazione, si comunica 

scusate, queste variazioni di bilancio, intanto se siamo d’accordo chiedo anche per una 

discussione più approfondita dei punto riguardanti il bilancio essendo comunque competenza 

e materia del Sindaco, eventualmente di riunire i punti 4,5, 6,7,8 e 9 e rinviarli 

successivamente ai punto che tratteremo che possono essere il 3, il 10 l’11 il 12 il 13 e il1 4 

quindi riportarli in fondo al 14 se siamo d’accordo.” 

Assessore Nassini: “Perché il Sindaco arriva più tardi” 

Presidente  Andreani: “E’ appena arrivato Vannucci buonasera.” 
 

 


